
Montréal, le 10 juin 2010  
 
 
 
Office de consultation publique de Montréal 
1550, rue Metcalfe 
Bureau 1414 
Montréal  QC  H3A 1X6 
 
Objet : projet du Centre de tennis du parc Jarry 
 
 
À la présidente et aux commissaires, 
 
Par la présente, je veux faire part de mon appui au projet de Tennis Canada de 
construire des terrains de tennis en terre battue sur le toit du Centre de tennis du parc 
Jarry.  En effet, je suis d’avis que ce projet s’intègre parfaitement au bâtiment actuel 
et à son environnement. 
 
Je suis résidante du quartier Villeray depuis près de vingt ans et ma famille et moi 
sommes des utilisateurs assidus du parc et de ses diverses installations.  En fait, 
j’habite dans le quadrilatère limitrophe au parc Jarry et – après lecture des documents 
rendus disponibles – je suis à même de constater que la construction des terrains de 
tennis n’aura : 
 

 Aucun impact sur la superficie occupée par Tennis Canada 
dans les espaces verts du parc. 

 Que fort peu d’impact visuel pour les utilisateurs du parc 
comme pour les résidants qui habitent les maisons qui 
longent le boulevard Saint-Laurent. 

 
A cet égard, ayant suivi l’évolution de ce projet, je comprends que Tennis Canada a 
fait nombre d’efforts pour justement réduire les impacts de son projet de construction 
des courts de tennis, notamment au plan visuel.  Depuis trente ans que cet organisme 
loge au parc Jarry, force est d’admettre que Tennis Canada s’assure constamment 
d’être un citoyen corporatif impeccable, à l’écoute de son milieu.   
 
Plusieurs exemples pourraient illustrer mon propos, mais je n’en retiendrai qu’un, soit 
l’admission gratuite à des matchs de la Coupe Rogers pour les résidants de 
l’arrondissement le premier dimanche du tournoi. 
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La Coupe Rogers est un événement tout aussi prestigieux pour Montréal que 
convivial pour l’arrondissement.  Ce tournoi international a en effet des retombées 
économiques et touristiques appréciables pour la métropole tandis qu’il contribue à la 
vitalité économique des quartiers adjacents au parc Jarry.  C’est une entrée de revenus 
fort bienvenus pour les restaurateurs comme pour les autres petits commerces de 
l’arrondissement. 
 
Je crois par ailleurs que la présence de Tennis Canada et de ses tournois annuels est 
un réel atout dont les Montréalais et Montréalaises peuvent s’enorgueillir.  De plus, 
en dehors de la période de tournois, les citoyens et les amateurs de tennis peuvent 
jouir d’installations tennistiques hors pair, de calibre mondial, à un coût très 
accessible. 
 
Donc, pour l’ensemble de ces raisons, je réitère mon appui au projet de Tennis 
Canada et vous convie à y donner votre aval. 
 
Je vous remercie de l’attention que vous porterez à la présente et vous prie de croire à 
l’expression de mes sentiments les meilleurs. 
 
 
 
Marie-Claude Rivet 
Montréal 


